

## Elternbrief Weihnachten 2021

Sehr geehrte Eltern,

nach wie vor beeinflusst das Thema Corona unser Schulleben. In den vergangenen Wochen mussten wir vereinzelt Schülerinnen und Schüler, sowie Lehrkräfte in Quarantäne entlassen, konnten den Unterricht aber in allen Klassen in Präsenz aufrechterhalten.

Den meisten Klassen war es darüber hinaus möglich Ausflüge zu unternehmen, was sehr zur Aufhellung der Stimmung beigetragen hat.

In einigen Klassen wurde von der Polizei Präventionsarbeit in den Bereichen Verkehrs- und Medienerziehung geleistet. Und pünktlich zum Nikolaus konnten wir an unsere Fünfer-Klassen Fleece-Jacken austeilten mit dem Logo des Progymnasiums, gestiftet vom Förderverein: Gegen die Kälte und für die Gemeinschaft. Ein herzliches Dankeschön dafür!

Es ist erklärtes Ziel der Landesregierung, die Schulen bis zum Beginn der Weihnachtsferien offen zu halten. Zugleich gibt es eine Ausnahmeregelung, um sich vom 20. bis zum 22.12.21 in selbstgewählte Quarantäne zu begeben (siehe Ausnahmeregelung).

Nach den Weihnachtsferien beginnt der Unterricht am 10. Januar um 7:50 Uhr in den Klassenzimmern des Progymnasiums mit einem Corona-Schnelltest.

Für das offene und vertrauensvolle Miteinander im vergangenen Jahr möchten wir uns herzlich bei Ihnen bedanken. Wir wünschen Ihnen mit Ihren Familien fröhliche Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

Im Namen des gesamten Kollegiums  
Christian Breithaupt

